

ALÈS : DES RÉUNIONS DE QUARTIER D'UN NOUVEAU GENRE

Max Roustan, maire d'Alès, et Christophe Rivenq, son 1^{er} adjoint, font évoluer les réunions de rue jusqu'à présent organisées, en réunions de quartier : dans cette nouvelle formule proposée à partir du jeudi 31 octobre 2024, plus moderne et constructive qu'une simple soirée d'échanges, les élus se rendront durant une matinée entière dans chaque quartier d'Alès pour rencontrer les habitants.

C'est dans le quartier du Rieu que Max Roustan, maire d'Alès, et Christophe Rivenq, son 1^{er} adjoint, inaugureront jeudi 31 octobre une nouvelle formule de réunions de quartier. Chaque mois, ils arpenteront un secteur différent de la ville en bus et marqueront des arrêts aux endroits les plus visibles ou fréquentés (devant les écoles, sur les places, dans les lotissements, ...). Il sera également possible de hélér le bus depuis le trottoir pour les arrêter.

Puis un temps d'apéritif sera offert entre 12h et 13h pour poursuivre le temps d'échanges de manière conviviale.

Le bus aménagé, reconnaissable aux marquages spéciaux de l'opération, permettra en outre d'embarquer les services de la Ville pour prendre en note les différentes doléances des riverains.

Programme du quartier du Rieu

- 8h, rencontre au Myriapole, puis départ du bus.
- Arrêts à l'intersection chemin de la Bedosse/chemin Saint-Étienne à Larnac, puis sur la place des Troubadours.
- Arrêt au rond-point des 5 chemins aux alentours de 10h30/10h45.
- Arrêt à la Maison Mestre.
- Retour au Myriapole vers 12h, puis apéritif.

Prochaines réunions de quartier

- Jeudi 31 octobre, dans le quartier du Rieu.
- Mardi 26 novembre, dans le quartier de Clavières.